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Pape régnant 
 

 
 « Le Père, écrit l’évangéliste Jean, ne juge 
personne, mais il a confié au Fils le pouvoir de 

juger, parce qu’il est le Fils de l’homme (cf. Jn V, 22, 27). 
Et c’est aujourd’hui, maintenant, que se joue notre 
destin futur ; c’est avec le comportement concret 
que nous adoptons dans cette vie que nous 
décidons de notre sort éternel. Au crépuscule de 
notre vie sur terre, au moment de notre mort, nous 
serons jugés en fonction de notre ressemblance ou 
non avec l’Enfant qui va naître dans la pauvre 
grotte de Bethléem, car c’est Lui le critère de 
mesure que Dieu a donné à l’humanité. Le Père 
céleste, qui nous a manifesté son amour 
miséricordieux à travers la naissance de son Fils 
unique, nous appelle à suivre ses pas en faisant, 
comme Lui, un don d’amour de nos vies. 

 

   Les fruits de l’amour sont ces “fruits qui expriment la conversion” auxquels se réfère 
Jean-Baptiste, lorsqu’il s’adresse avec des paroles incisives, aux pharisiens et aux 
sadducéens accourus parmi la foule, pour recevoir son baptême. » (9 décembre 2007) 
 

 « Le chrétien est déjà saint, car le Baptême l’unit à JESUS et à son mystère 
pascal, mais il doit dans le même temps le devenir, en se conformant à Lui toujours 
plus profondément. » (1er novembre 2007) 

 

« Etre des disciples du Christ, qu’est-ce que cela signifie ? Eh bien, cela signifie 
en premier lieu : arriver à le connaître. Comment cela advient-il ? C’est une 
invitation à l’écouter tel qu’il nous parle dans le texte de l’Ecriture Sainte, tel qu’il 
s’adresse à nous et vient à notre rencontre dans la prière commune de l’Eglise, dans 
les sacrements et dans les témoignages des saints. On ne peut jamais connaître le 
Christ uniquement de manière théorique. Avec une grande doctrine, on peut tout 
savoir sur les Saintes Ecritures, sans L’avoir jamais rencontré. Cheminer avec Lui, 
entrer dans ses sentiments, fait partie intégrante de sa connaissance, comme le dit 
la Lettre aux Philippiens. Paul décrit brièvement ces sentiments : avoir le même 
amour, former ensemble une seule âme, s’entendre, ne rien faire par rivalité et 
vanité, en ne cherchant pas chacun ses propres intérêts, mais aussi ceux des autres. 

La catéchèse ne peut jamais être simplement un enseignement intellectuel ; 
elle doit toujours devenir aussi une pratique personnelle de la communion de vie 
avec le Christ, un exercice de l’humilité, de la justice et de l’amour. » (21 décembre 2007) 
 

 « Les saints nous montrent que la vie de foi, d’espérance est aussi une 
vie de charité. En contemplant JESUS sur la Croix nous voyons l’amour sous sa forme 
la plus radicale. Nous pouvons commencer à imaginer le chemin de l’amour sur 
lequel nous devons avancer. Les occasions pour avancer sur ce chemin sont 
nombreuses. Regardez autour de vous avec les yeux du Christ, écoutez avec ses 
oreilles, ayez les mêmes sentiments que lui et pensez avec son CŒUR et son esprit. 
Etes-vous prêts à tout donner pour la vérité et la justice, comme il le fit ? » (17 avril 2008) 

 

 


